



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 162-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cajamarca: región modelo en reducción de anemia

Para continuar la lucha contra desnutrición crónica y la anemia el Gobierno Regional Cajamarca y Midis firmaron pacto que prolongará dicho esfuerzo.

Rommy Ríos Núñez, representante del ministerio de Desarrollo e Inclusión Social – MIDIS, destacó que el departamento de Cajamarca tiene en los últimos años un avance sostenido y significativo en la reducción de la anemia, lo que ha dado como resultado que actualmente el departamento se haya ubicado rápidamente por debajo de la media nacional.

“Cajamarca se ha convertido en una región modelo en la reducción de la anemia. Yo creo que no hemos estado mirando a nivel nacional este gran esfuerzo que se ha estado haciendo para reducir un indicador de manera sostenida... Hoy por hoy, puede convertirse en un ejemplo para el país en la reducción de la anemia”, afirmó la funcionaria.

Además, con la finalidad de dar continuidad al logro alcanzado el Gobierno Regional Cajamarca y el MIDIS firmaron el pacto regional para la reducción de la anemia y la desnutrición crónica infantil a fin de salvaguardar el buen desarrollo de los niños y niñas de la región.

En ese documento, las instituciones firmantes se comprometen a asegurar el seguimiento para que los niños y niñas sean priorizados en la lucha contra la anemia y la desnutrición crónica; y, para que se incremente o al menos preserve el presupuesto actual independientemente del ciclo económico o político que sobrevenga.

El objetivo del pacto es lograr reducir al 2021 al 6% la desnutrición crónica infantil en menores de 5 años y al 19% la anemia infantil en menores de 36 meses, para ello el Gobierno Regional Cajamarca deberá impulsar la participación de todos los actores en la región a conseguir las metas establecidas.

Sobre el tema, el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, resumió: “Muchos se desesperan por hacer un bloque inmenso de cemento y poner una placa grande allí con su nombre y que diga lo hizo fulano de tal. Pero para mí la obra más grande que estamos haciendo es reducir la anemia y la desnutrición crónica; porque para nosotros la obra más grande es el ser humano”.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 04 de mayo de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA